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Compte-rendu de la réunion du Conseil municipal des jeunes 

Jeudi 15 février 2024 

Membres présents : 

Kristina Chomienne, Ethan Deruelle, Inès Boissinot, Axel Nadal, Hugo Mendes, Pierre-Jean Pommet, 

Anne-Marie Brunerie, Hervé Longy, Michel Merckx, Claudine Heiderich 

Excusés : Enora Mouly, Mickael Mouton, Clément Vernédal 

Invités : Jocelyne Pèbre, présidente du Club des Amis de la Vignotte, Mathieu Duthin, directeur de 

l’EHPAD de Naves. 
 

Secrétaires de séance : Hugo Mendès, Claudine Heiderich 
 

Tour de table de présentation 

Accueil chaleureux de M Duthin. 
 

Présentation du projet du CMJ  

Aller à l’EHPAD pour tenir compagnie aux personnes âgées et leur présenter un spectacle, chants, 

sport. 

M Duthin propose une rencontre avec l’animatrice, Elodie Martin, et l’enseignante sportive, Anaëlle 

Guidon.  

Le rendez-vous sera soit le vendredi 8 mars, soit jeudi 14 mars soit vendredi 15 mars au moment de 

la pause déjeuner, avec partage d’un repas entre les animatrices, les 6 élus du CMJ, des enseignantes 

et un ou deux élus adultes, pour savoir si c’est possible. 

Club de la Vignotte : Jocelyne dit que les personnes âgées aiment raconter les histoires de leur passé 

et faire des activités manuelles. Elle propose le mercredi après-midi, de 13h30 à 17h. Il est possible 

de changer de jour.  

L’argument pour convaincre les maîtresses de participer au projet du CMJ : répéter les spectacles de 

fin d’année scolaire. 

Les élus du CMJ remercient Jocelyne Pèbre et Mathieu Duthin pour leur présence. 
 

Préparation du rendez-vous à l’EHPAD et de la prochaine réunion du CMJ : le mardi 27/02 à 16h15 à 

la mairie. 
 

Questions diverses 

- Proposition de créer une page dédiée au Conseil municipal des Jeunes  sur le site Internet de 

la commune : les jeunes élus sont d’accord.  

- Kristina propose de mettre un abri de bus pour les enfants qui vont au collège de Seilhac, rue 

du Bel Aspect. Les élus du CMJ doivent faire un courrier. 

- Les élus du CMJ proposent de mettre « la rue du Prévôté » en sens unique, entre la salle St-

Martial et la mairie. Le sens sera discuté lors de la réunion du 27/02.  

Les élus du CM délibèreront lors du prochain conseil municipal. 
 

En fin de réunion, Anne-Marie a montré aux jeunes élus le casier qui leur est dédié pour le courrier. 

Prochaine réunion du CMJ le jeudi 28 mars à 12h15. 
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